



ROBERTO MELENDEZ S.

De manera directa, sin titubeos o dudas, **Alberto Pérez Dayán**, ministro de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, sostuvo, al conmemorarse **el 107 aniversario de la promulgación de la Constitución**, que es precisamente esta la que dio al máximo organismo de justicia de la nación las facultades suficientes para invalidar cualquier acto que no la respete, independientemente de la fuente de la que provenga, electa o no electa, sin distinción alguna.

Con la representación de la ministra presidenta, **Norma Lucía Piña Hernández**, y ante la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde Luján**, quien asistió en la ciudad de Querétaro, con la representación del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, el funcionario, a quien diputados del Movimiento de Regeneración Nacional pretenden llevar a juicio político por declarar inconstitucional la **Reforma a la Ley de la Industria Eléctrica**, puntualizó que nada ni nadie puede estar por encima de dicho ordenamiento.

"Cada sentencia del Poder Judicial que obliga a quienes no cumplen con el mandato de la Constitución o de la ley a realizar lo que esta prescribe, representa un acto democrático que honra la confianza popular en el depositado, en otras palabras, hacer cumplir la ley es uno de los actos democráticos más genuinos del servicio público", puntualizó **Pérez Dayán**, quien sostuvo que hay que alejar al Poder Judicial de la política y no arrojárselo al fondo de ella para que no resulte un juego de las pasiones, lo que fue comentado en el **noticiero estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias**, por los conductores **José Luis "El Mago" Sustaita** y **Gerardo Cuesta**, quien dirigidos por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri**, destacaron el parcial paro de acti-

"Hacer cumplir la ley es uno de los actos democráticos más genuinos del servicio público": Pérez Dayán



Gerardo Cuesta, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema Noticias

vidades y protestas realizadas en la red carretera nacional por miles de transportistas, quienes **exigen a las autoridades de los tres niveles de gobierno mayor seguridad en las vías de comunicación, en las que a diario se registran asaltos, robos, cobros de piso, extorsiones y ataques a operadores que incluso llegan a perder la vida a manos de la delincuencia organizada**, la que opera de Baja California a Yucatán.

Los transportistas bloquearon parcialmente con sus unidades las carreteras México-Querétaro, México-Pachuca, México-Puebla y México-Cuernavaca, lo que originó la intervención de funcionarios de la Secretaría de Gobernación para solucionar la problemática.

Y hablando de automotores, en las últimas horas, **cuatro choferes de taxis de Chilpancingo fueron ejecutados por sicarios, lo que originó que este municipio, en el estado de Guerrero, como ocurrió en Acapulco, Taxco y Zihuatanejo, se quedaran sin transporte público, todo ello ante la ineficiencia de las autoridades.**

Y desde Palacio Nacional, nuestro compañero **Raúl Ruiz** informó que todo estaba listo para que por la tarde el presidente **López Obrador** diera a conocer las propuestas de reformas constitu-

cionales, entre ellas las relacionadas con el **Poder Judicial Federal, pensiones para adultos y otros tópicos**, lo que ha despertado mucha expectativa.

Cambiando de Tema, los periodistas destacaron el fallecimiento de la primera actriz **Helena Rojo**, a la edad de 79 años, cuyos restos fueron velados en su residencia.

Todo listo para que el próximo 16 de los corrientes, en el **Lunario** se realice el Festival del Rock and Roll, en el que participarán, entre otros, **Enrique Guzmán, César Costa, Roberto Jordán, los Rebeldes del Rock, y los hermanos Carrión**. Será el Estadio Azteca, en la capital, el primero en "albergar" por tercera ocasión un mundial de fútbol, lo que resulta histórico. Condolencias en el mundo artístico por el fallecimiento de **Fabiola Ortega**.

Cambiado de Tema, los comunicadores, por enésima ocasión exhortaron a la ciudadanía en general a cuidar, al máximo, el agua, pues **la falta del vital líquido se agudiza día a día y las presas se secan, La mayoría de ellas está en lo más bajo de su capacidad.**

Lo importante es que llueva y se capte agua, no construir más presas, como sucede en Nuevo León, pues no hay con que llenarlas. **La trata de personas, con fines de explotación sexual, al igual que el robo de identidad y fraudes con la adquisición de artículos por medios electrónicos**, han aumentado de manera considerable, por lo que las autoridades deben de redoblar esfuerzos para combatir esos cánceres sociales.

Mil gracias, sea feliz y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema**.

Cuidese.

